

Letztes Spiel vor der Winterpause

Der SV Jagstzell war am vergangenen Sonntag zu Gast bei der zweiten Mannschaft der Union Wasseralfingen.

In einer umkämpften ersten Halbzeit, gelang es der Union nach 12 Minuten in Führung zu gehen. Jagstzell lies sich durch den frühen Gegentreffer nicht entmutigen und konnten sich nach 16 Minuten einen Strafstoß erarbeiten welcher aber nicht verwandelt wurde.

Die restliche erste Halbzeit war im Mittelfeld geprägt, wobei sich keine der beiden Mannschaften hervorheben konnte.

In der Zweiten Halbzeit konnte Jagstzell besser aufspielen, jedoch waren keine klaren Torchancen mehr möglich.

Durch einen Konter in der 60. Minute, konnte die Union Wasseralfingen II zum 2:0 ausbauen.

Somit verabschiedet sich der SV Jagstzell mit 20 Punkten aus 12 Spielen in die Winterpause.